

“La gaceta que Nostradamus predijo”

The Ce

Aires de cambio en Corea del Norte: el nuevo líder supremo no lucirá permanente

The Cebolleta. La muerte del ‘Querido Líder’ Kim Jong-il no representará ningún cambio en la política hermética de Corea del Norte, según se ha anunciado repetidamente desde Pyongyang, llamando incluso “estúpidos” a los occidentales. Pero los observadores internacionales advierten algunos signos de cambios en el régimen. Por ejemplo, Kim Jong-un, el nuevo “líder supremo” del país comunista, no usará permanente para embellecer su cabello, como hacía su padre. Esta medida estética quiere representar un acercamiento al doliente pueblo coreano, que sufre caída de caballo desde hace décadas. Eso sí, el nuevo dirigente del país comunista no se pondrá a dieta. “Necesita todas las energías para que no sucumba al agotamiento, como le sucedió a su padre”, arguyen sus colaboradores.



Arriba, una imagen exclusiva del agujero del déficit. Abajo, las caras que pusieron Mariano Rajoy, Soraya Sáenz de Santamaría y Cristóbal Montoro cuando conocieron la desviación de la cifra de déficit hasta el 8%

HERMANO BREVE...

QUE LA VIDA ES BEBE

Los apocalípticos demandan al Gobierno

» “Con sus malos augurios están cometiendo flagrante intrusismo”, protesta la cofradía del Espejo Roto

Leguina, con la vieja guardia
Pide que, para el futuro del PSOE, se consulte a Largo y Besteiro vía ouija

Urdangarín, en la RAE
El término ‘urdanga’, sinónimo de lío gordo, entra en el diccionario

Entrenadores en el banquillo
El Atleti no se fía de Simeone y ya tiene seis técnicos en reserva

La NASA se interesa por el déficit

El Gobierno, aún conmocionado, ha revelado que la agencia espacial quiere incorporarlo a su investigación de los agujeros negros

The Cebolleta. Las proporciones del agujero que padecen las arcas del Estado a consecuencia de la desviación del déficit no sólo está siendo objeto del interés de los economistas, sino también del gremio de los

astrónomos y en particular de la NASA. Y es que la agencia espacial estadounidense anda a la caza de modelos y recreaciones de los agujeros negros en la tierra y el de las arcas estatales españolas puede servirles de mucha

ayuda para sus investigaciones científicas.

De este modo, Houston ya se ha puesto en contacto con la Moncloa para que les facilite información sobre las proporciones del boquete. En principio, el Ejecutivo de Rajoy, sorprendido aún con el tamaño del agujero, prestará su colaboración a los técnicos

estadounidenses. Incluso no descartan pedirles ayuda en la lucha contra el déficit. “Cualquier manita nos viene bien. Y esta gente tiene experiencia en hacer milagros. Que se lo pregunten si no a los del Apolo XI”, ha declarado a este satírico uno de los nuevos fontaneros de Moncloa.

Insistimos:

No hagan el ridículo el 5 de enero

Ponga a un negro de verdad en la cabalgata de Reyes

Precios especiales si contrata a su Baltasar antes del día 5 a mediodía

Tenemos a cien millones de africanos en 'stock' inform@loscontactos.com www.loscontactos.es



VACA GORDA

Falleció, mustia y enflaquecida, el pasado 30 de diciembre

El consejo de ministros le dio la puntilla a la última de una stirpe gloriosa. Tardaremos mucho en volver a ver alguna parecida. Roguemos al cielo paciencia para soportar el chopped pork a falta de chuletones.